

El Gobierno respalda a la directora de Presupuestos ante pedidos de renuncia

CORFO. UDI, RN, Demócratas y Republicanos pidieron la salida de Javiera Martínez, cuestionada antes por errores de cálculo.

La directora de Presupuestos (Dipres), Javiera Martínez (FA, antes RD), ha sido cuestionada por el Caso Convenios y errores en la proyección del Presupuesto 2024, a lo que ahora se añade el tras-

paso de US\$3.500 millones desde Corfo, ante lo cual el ministro de Hacienda, Mario Marcel, dijo ayer que "en este caso se está pidiendo la salida de la directora de Presupuestos por hacer lo correcto".

La UDI, RN, Demócratas y Republicanos por esto solicitaron, horas antes, la renuncia de la jefa de la Dipres.

El presidente de la Comisión Tributaria del Colegio de Contadores, Juan Pizarro, ex-

plicó en Radio Bío-Bío que antes se han hecho traspasos de este tipo, como para la pandemia del covid-19, "lo cuestionable es que se haga en una situación donde el precio del cobre históricamente está alto, recibimos ingresos extraordinarios, ciertos altos del litio, que finalmente se gasten para un exceso de gasto público".



MARCEL POR MARTÍNEZ EN 2023: "LA MEJOR DIPRES QUE HEMOS TENIDO".